

## **Flüchtlingshilfe wieder beim Trödelmarkt in Haßlinghausen Infos und Leckereien**

Die Flüchtlingshilfe Sprockhövel beteiligt sich erneut mit einem eigenen Stand am großen Trödelmarkt am kommenden Sonntag (4. September) in Haßlinghausen. Neben Leckereien gibt es dort auch neues schriftliches Informationsmaterial.

Gemeinsam bieten Geflüchtete und Einheimische selbst gebackene Kuchen und Waffeln, Kaffee und andere Getränke an. Interessierte können sich an dem Stand Ecke Mittelstraße/Poststraße auch über die Arbeit der Flüchtlingshilfe informieren und sie durch Spenden unterstützen. Es werden auch zwei neue Faltblätter angeboten: Ein viersprachiges (Deutsch, Englisch, Arabisch und Farsi) sowie ein deutsches mit umfangreichen Informationen über die Projekte und Ziele der Initiative. Auch neue Aufkleber der Flüchtlingshilfe Sprockhövel sind zu haben.